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Lettera all'azienda territoriale per l'edilizia residenziale per trovare una soluzione 

Muffa e infiltrazioni d'acqua in casa
 
Protestarw i residenti delle casepopolaridi via Papinia Viole
 

;ai 

ASSISI - Un milione e 430mila euro; questo il valore complessivo 
degli interventi che verranno realizmti nell'area del fiume Chia
scio su delibera della giunta provinciale. Ad essere interessati 
saranno più punti lungo il corso del fiume, tra cui i comuni di . 
Assisi eBastia Umbra. La Provincia di Perugia, su proposta den'as
sessore alli\mbiente Sauro Cristofani, ha dato il via libera all'inter
vento lungo l'asta del principale corso d'acqua umbro e alcuni suoi 
affluenti, "per ripristinare l'officiosità idraulica e per sistemare la 
viabilità di servizio che insiste nelle immediate vicinanze". In 
particolare, nel territorio di Assisi, si prevedono opere di riqualifi
cazione fluviale nell'area di Torchiagina, dove verrà ripristinato il 
recupero della funzionalità idraulica delle aree golenali in prossimi
tà della frazione. ABastia Umbra, invece, la Provincia ha avallato 
una serie di progetti che possano garantire il consolidamento spon
dale "con radenti e opere di ingegneria naturalistica del tratto a . 
valle e a monte del ponte di Costano~ 

Il circolo Primomaggio 
parla di pace e solidarietà 

Nuova segnalazione 
contro i cartelli selvaggi 

BASTIA UMBRA - Nuova segnalazione di un cittadino sull'affissio
ne di "cartelli selvaggi~ In una lettera firmata sul sito www.bastia. 
it, il cittadino ricorda che "da un po' di tempo la pubblicità 
cartelli collocati sulle opere pubbliche e in particolar modo sui 
segnali stradali e sui pali della luce . sta piano piano ricomparen
do~ Questo nonostante, a settembre, i vigili urbani avessero invita
t9 "invitato, verbalmente, tutte le agenzie immobiliari a rimuovere 
i cartelli". E continua il cittadino bastiolo: "In un primo momento 
tutti hanno proVveduto alla rimozione dei cartelli e per un periodo 
non sono stati messi". n cittadino si chiede se "nessuno di coloro 
che sono preposti al controllo ha notato quei cartelli, oppure 
qualcuno ha deciso di rischiare la contravvenzione pur di non 
rinunciare alla pubblicità?", e suggerisce di "istalIare delle struttu
re in ogni quartiere dove inserire tutti gli annunci producendo 
anche un introito per le casse comunali". Un sistema che consenti
rebbe agli operatori di "poter rendere visibili le offerte o le richie
ste immobiliari". 

Chiascio, un milione 
di euro dalla Provincia 

BASTIA UMBRA - Nuova iniziativa del circolo "Primomaggio" 
presieduto da Luigino Ciotti. Verrà presentato mercoledì 13 alle 21, 
presso la sala consiliare del Comune, il libro "Seminando vita e 
dignità" della Rete di Solidarietà con le Comunità di Pace colom
biane pubblicato dalla Gandhi editore come quaderno di "Sat
yagraha". Del volume parleranno il professor Rocco Altieri, docen
te universitario a Pisa del corso di laurea di Scienze per la pace, che 
ha anche redatto la prefazione, Ruben Dario Pardo Santamaria 
della Rete Italiana di Solidarietà con le Comunità di Pace colombia
ne, al quale si deve uno dei dieci articoli raccolti, e Carla Mariani, 
che ha voluto e contribuito alla realizzazione del libro in italiano e 
spagnolo, dell'associazione Narni per la Pace. Durante la serata 
verrà proiettato il video "Creer, no querer" di Stefano Casella e 
Luigi Cojazzi, girato nel marzo 2007 per la visita della delegazione 
internazionale per i dieci anni della nascita della Comunità di Pace 
di San Josè de Apartadò. Un'occasione per affrontare e conoscere 
meglio temi di interesse mondiale e di estrema attualità nel villag
gio globale. 

Parte con successo 
la stagione teatrale 

CANNARA - Primi successi per la stagione teatrale del Thesorieri 
di Cannara. Uesordio con l'opera "Sarto per signora", commedia 
brillante in tre atti di Georges Feydeau rappresentato dalla Compa
gnia Teatrale Parole nel Caos per la regia di T'ma Baglioni, ha 
richiamato un folto publico che si è divertito grazie alla performan
ce comica. La rassegna, organizzata dall'amministrazione comuna
le, per il secondo anno consecutivo è supportata dall'associazione 
culturale "Progetto Teatro Italiano"di Foligno che ne cura il cartel
lone in collabòrazione con la Uilt IUnione Italiana Libero Teatro). 
Ieri sera alle ore 21 è stato il turno della compagnia Le Voci di 
Dentro con l'opera di Bruno Tabacchini e Biagio Izzo "C'è un 
11O!Il0 nudo1ii casa", per la regia di Gianni Bevilacqua. n prossimo 
appuntamento a teatro è invece per sabato prossimo 23 febbraio. 
Insomma ci sono tutte le premesse per dire che la stagione teatrale 
a Cannara è partita nel modo migliore e tra gli applausi del pubbli
m che non mancherà anche nei prossimi appuntamenti previsti 
dIIcnillone. 

ASSISI - Case belle, ma con gra
vi carenze, come muffe, infiltra
zioni e problemi d'acustica, che 
si soI.lo manifestate già prima del
l'insediamento degli abitanti.Al
cuni dei residenti delle case po
polari di via Papini, a Viole di 
Assisi, raccontano quello che 
non va negli appartamenti di pro
prietà dell'Ater - Azienda territo
riale per l'edilizia residenziale di 
Perugia. Qualche tempo fa ci sia
mo occupati della vicenda di 
Bruno Agostinelli, disabile che 
abita in uno degli appartamenti. 
Bruno ha lamentato la presenza 
di una rampa che gli impedisce 
tuttora l'accesso alla casa; aveva 
anche fatto presente alcuni disagi 
che caratterizzanole costruzioni, 
condivisi dalle 24 famiglie che vi 
abitano. Già da quando hanno 
ricevuto le chiavi, alcuni dei resi
denti hanno segnalato "presenza 
di muffe, che, rimosse, sono ri
comparse, e vernice staccata col 
calore dagli scuri delle persiane". 

Problemi La copertura del tetto non sarebbe impermeabile 

Gli abitanti hanno inviato alcune 
lettere all'ente provinciale, segna
lando "interventi necessari per 
migliorare la vivibilità negli allog
gi". In primo luogo, diverse infil
trazioni d'acqua negli apparta
menti del piano inferiore, che 
hanno richiesto un intervento del-

l'Ater per tamponare i garage con 
reti, polistirolo e intonaco; "solu
zioni temporanee, che non basta
no per tenere alla larga l'umidi
tà". Ai piani superiori, invece, il 
problema è l'acqua che penetra 
dal tetto: "n tecnico venuto a fare 
il sopralluogo per l'ente - dice 

uno dei residenti - ha spiegato 
che il problema si deve alla co
struzione del tetto, che èpermea
bile; sono stati sostituiti alcuni 
coppi, ma il problema rimane'~ 
Oltre a questo, un altro problema 
che favorisce lo svilupparsi del
l'umidità e delle muffe, che in 
questi periodi proliferano, è la 
soluzione tampone adottata per 
alcune case con il fine di isolarle 
acusticamente. ·Si sente ogni ru
more, anche a distanza di metri 
continuano gli abitanti - con ov' 
vie conseguenze per l'intimità e 
il fastidio". Per risolvere questo 
problema, alcuni abitanti hanno 
ottenuto l'applicazione di barrie
re materiali isolanti, che però 
bloccano l'umidità all'interno. 
"Alcuni lavori sono iniziati due 
anni fa, ma sono stati sospesi. 
Sappiamo che non è possibile fa
re un intervento radicale, coste
rebbe troppo - è la conclusione 
ma qualcosa si può fare". 

Valentina Antonelli 

Politica
 

Da oggioperai al lavoro e rearingimen16 di carreggkd4 da Borgo l maggio verso San Rocco 

Parte il cantiere del nuovosottopasso
 
BASTIA UMBRA - Nuovi lavori e viabilità 
alternativa per la strada a ridosso del futuro 
sottopasso di via San Rocco. 
Iniziano domani alcuni lavori per sistemare la 
zona del sottopassaggio. La realizzazione del
l'opera causerà il cambiamento della viabilità 
di un tratto della strada adiacente, che divente
rà a senso unico di percorrenza, nella direttri
ce che va da Borgo I Maggio verso San Rocco. 
"I;amministrazione comunale - spiega una no
ta del palazzo - sta lavorando per rendere la 
modifica della viabilità il più breve possibile, 
tuttavia, consapevole dei momentanei disagi, 
chiede la massima collaborazione da parte dei 
cittadini. Il temporaneo restringimento a una 
corsia sarà riferito solamente ai giorni lavorati
vi, dal lunedì al venerdì, nella fascia oraria 

Bettona Cerimonia e targa celebrativa 

A Colle una via ricorda 
i martiri delle Foibe 

BE'ITONA - E' stata inaugurata ieri mattina alle lO, nella frazione di 
Colle, la via che porta il nome di Martiri delle Foibe.· La cerimonia di 
intitolazione ha visto la partecipazione di istituzioni, tra cui l'assessore 
alla Cultura Rossella Lispi, dei cittadini e di una rappresentanza di 
studenti delle scuole medie, che hanno assistito al posizionamento di una 
targa commemorativa'e alla lettura di una testimonianza di una profuga 
istriana che oggi vive nel Bettonese. Il nominativo è stato deciso dall'am
ministrazione appena insediatasi, insieme al nome di altre vie nella 
frazione del colle; il progetto risale già al 1999, quando l'allora gruppo di 
opposizione "Bettona per le libertà", in accordo con il circolo territoriale 
di An, fece approvare in consiglio comunale un mozione che prevedeva 
appunto l'intitolazione di una via ai "Martiri delle Foibe" non appena si 
fosse presentata l'occasione. "Per riparare alle dimenticanze dei vincitori 
che solitamente scrivono i libri di storia - ha detto il vicesindaco Valerio 
Bazzoffia -abbiamo portato a compimento quanto previsto dalla mozione 
approvata nel 1999, rendendo onore a quei 350 mila italiani barbaramen
te trucidati dai partigiani titini della ex Jugoslavia, lasciando una testimo
nianza ai posteri anche nel Comune di Bettona". 

Lavori Nuova viabilità nella zona 

dalle 7 alle 17. La modifica è strettamente, 
connessa a necessità di spazio per l'inter-vènto ' 
lavorativo pertanto la nuova viabilità sarà rela
tiva agli orari di lavoro. Il tratto stradale inte
ressato garantirà comunque il doppio senso 

per il traffico pedonale".
 
I lavori sono relativi all'ampliamento del par

cheggio dei palazzi che si affacciano sulla via
 
del sottopasso; contemporaneamente partiran

no i lavori "propedeutici" che garantiranno la
 
realizzazione di una viabilità alternativa che
 
rimarrà in vigore durante tutto il periodo dei
 
lavori effettivi sul sottopasso.
 
I;amministrazione comunica anche che, dalla
 
prossima settimana, inizieranno inoltre i lavo

ri per la realizzazione di una palificata di con

tenimento che consentirà poi lo scavo vero e
 
proprio.e lo spostamento dell'impianto fogna

rlo.
 
"Naturalmente - conclude la nota . per l'inte

ra zona è prevista la segnaletica informativa
 
adatta".
 


